convoi funèbre de la Sr. Valade! Cette procession lugubre, faite dans l'eau jusqu'à mi-jambe, pour aller ensouir temporairement dans les ruines de ma cathédrale, les restes vénérés de celle qui, pendant dixsept années de sacrifices et de dévouement, a fait tant de bien à sa patrie adoptive. Pendant que nos âmes étaient navrées de douleur, par suite d'un enchaînement si exceptionnel de malheurs et d'épreuves, l'âme de cette pieuse Sœur s'envolait au Ciel. Là dans la patrie véritable, elle aura offert pour le Canada les sacrifices qu'elle avait faits en quittant la terre natale et pour la Rivière-Rouge ceux qui ont été la conséquence du choix de ce pays pour patrie adoptive. Puissent ces vœux, qui sont aussi les nôtres avoir été exaucés : veuille le Ciel bénir le Canada et consoler le peuple de la Rivière-Rouge!

Agréez, en même temps, Monseigneur, l'assurance de mon respect et de ma vive reconnaissance.

Le dernier de vos frères dans l'Episcopat,

ALEX., EV. DE ST. BONIFACE,

O. M. I.

Montréal, 12 Octobre 1861.